

「予餞会」を実施しました！（生徒会主催）



1月31日（木）に、生徒会主催による「予餞会」が開催されました。この行事は、1・2年在校生が、3年生に向け、これまでの感謝の思いを様々な形で表現する機会です。

生徒会長の開会宣言に続き、森校長先生が3年生へのねぎらいと今後への激励の意を込めて、「ゴッドファーザー愛のテーマ」をピアノ演奏、会場を大いに盛り上げてくれました。

続く応援団は、3年生の益々の活躍にエールを贈り、吹奏楽局は明るく軽快なテンポで感性を揺るがせ、ダンス部は見事なチームワークを披露するなど、それぞれが趣向を凝らし3年生への感謝の意を表しました。



合間に挿入された放送局作成の「パロディーCM」は毎度のことながら見事な出来映えで、3年生のみならず、在校生や教職員からも歓声が沸き起こりました。

圧巻は、何と言っても3学年担任団の出し物。進学指導のかたわら、夜遅くの時間を使って「あるある体操」を練習してきました。そのごこちない動きには「親しみ」を、そして一生懸命な姿には「感動」を抱いたこと間違いなし。3年生と学年担任団の絆が一段と深まった瞬間でした。

3年生はこの後自宅学習に入り、それぞれが進路に備え再び自己との戦いを始めますが、この予餞会での在校生の熱い思いと先生方の心からのエールは、大きな励みとなったことでしょう。

3年生の皆さん。本当にお疲れ様でした。

～ シマレガンバレ！ ～

